

Après avoir fait l'énumération des chapelles, le procès-verbal de la visite parle de celle, au couvent que les filles de dévotion construisaient, il en rend compte en ces termes : « Après avoir disné chez led. curé, nous sommes allez visiter le lieu que quelques filles de dévotion dud. Saint-Etienne, ont acheté pour y faire un couvent de religieuses soubz la règle de Saint-Augustin ou de Sainte-Catherine de Sienne ou telle autre qui sera admise. Nous sommes entrez en l'église qui est commencée à bastir qui sera assé jolie estant parachevée, le bastiment du couvent est aussy commencé et assé bien sinon que des maisons l'alentour, l'on voit dans le jardin qui joint presque lad. église... »

Monseigneur va coucher à Valbenoite et termine sa visite le 17 juillet par celle de Valfleury, où il dit la messe. Il recommande de tenir une lampe ardente devant l'image de Notre-Dame, jour et nuit. — L'église de Valfleury dépendait du prieuré de Savigneux. Monseigneur visite aussi la chapelle de l'ermitage de Notre-Dame de Lorette, située (dit le procès-verbal) sur un rocher au-dessus de Valfleury ; un prêtre qui avait fait bâtir la chapelle et le logis y demeurait ; il tenait un autre ermite avec lui.

Ainsi finit la visite pastorale de Monseigneur de Marquemont ; mais nous croyons qu'une partie ne nous est pas parvenue, car il manque tout le Beaujolais et presque tout le Lyonnais.

P. RICHARD.

